

CASANARENOTICIAS.com

Q Buscar...

Donde usted esta bien informado

Inicio

Galeria Multimedia

Especiales -



CASANARENOTICIAS.com

Viernes, 02 Octubre 2020 02:13



Campaña de sensibilización contra la accidentalidad vial en Casanare lidera Ecopetrol

Escrito por Casanare Noticias

Imprimir ¡Escribe el primer comentario!

Valora este artículo ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ (0 votos)

Tweet in Share

ı Like 0



'Me manejo bien' es el mensaje principal de la campaña de seguridad vial que desde hoy Ecopetrol desarrolla en los municipios de Yopal, Aguazul y Tauramena, con el objetivo de sensibilizar a la comunidad casanareña, especialmente a todos los actores viales, motociclistas, conductores, peatones, pasajeros, sobre la importancia de cumplir con la normatividad vial para cuidar la vida previniendo los accidentes de tránsito.

La campaña se enfocará en cuatro temáticas: uso de elementos de seguridad (casco, el cinturón, los espejos), exceso de velocidad y distractores, conducir bajo el efecto de alcohol, y animales en la vía.

Debido al actual comportamiento de la pandemia por la Covid-19 en el Departamento, la campaña se ejecutará en el marco de una estrategia principal digital, invitando a la comunidad a asumir comportamientos seguros y de cuidado de la vida.





